

Cuestionan origen anónimo de la denuncia

## Confusam Magallanes respalda a funcionarios del Cesfam y Sar Damianovic

La carta que abrió el debate en salud en la semana fue abordada este sábado por la Confusam Magallanes, refiriéndose a la compleja situación que ha provocado para los funcionarios del Cesfam y Sar Damianovic. El gremio cuestiona el origen anónimo de la denuncia, ya que contraviene lo establecido en las normas administrativas en relación a las exigencias de responsabilidad y pruebas de una acusación. Independiente de esto, señalan que deben

continuar los sumarios que correspondan.

El primer punto del comunicado apunta al apoyo hacia los funcionarios y funcionarias del Cesfam y Sar Damianovic. "Sepan que reconocemos, defendemos y respaldamos la calidad técnica, humana y su responsabilidad en la prestación de su servicio a la comunidad durante años y años, con sacrificio, preocupación y con la calidad que se necesitó". Llevaron a la reflexión de que

es el mismo equipo que trabajó y fue admirado en la pandemia, actualmente en tela de juicio.

Consideran importante descartar tajantemente parte de las denuncias, puntualmente lo señalado respecto del uso de placebos. "Esta clase de insu- mos no existen a disposición de los servicios sanitarios y sólo se usan en estudios clínicos por laboratorios para la elaboración de medicamentos, por lo tanto, representa una acusación falaz y absolutamente artificial

que sólo representa un intento malicioso de poner a la opinión pública en contra de nuestras y nuestros funcionarios".

Respecto de las acusaciones en contra de funcionarios en específico, apuntan a que se deben "respetar y se debe investigar acuciosamente con el fin de que de manera responsable y con altura, se establezcan las mis- mas y se resuelva a la brevedad y de este modo se absuelvan o se sancionen los posibles res- ponsables".

Finalmente emplazan al alcalde Claudio Radonich para que se medien los oficios con el fin de perseguir el acoso laboral, así como reparar los daños morales que sufren los funcionarios y funcionarias, la imagen que la comunidad percibe de ellos y el valor social que representan. "Existe una historia previa y Punta Arenas la conoce, la historia de unidad, sacrificio, de entrega y de soberanía que siempre ha caracteri- zado a toda esta región".